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［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　昨夕、最終便でモンゴルから無事帰国し
ました。これが国際ローターリークラブ活
動だと実感してきました。国内だけで活動
していてはわからない体験でした。一緒に

行きました私を除く３人、細川PG、工藤会員、帯広ク
ラブ小沢会員は地区役員・委員会関係者として、モン
ゴルへ行き、工藤会員、小沢会員は、１０日のモンゴ
ルロータリークラブ３０周年記念式典及び祝賀会から
出席滞在し、１２日のイクウ・ウルグウRCとのGG（グ
ローバル・グラントプロジェクト）伝達式には先発隊
の二人と私と細川パストガバナーの４人が出席して、
式典と祝賀会を終えてきました。パストガバナーは、
モンゴルとの交流づくりという地区の使命で行ってい
ます。１ヶ月分、いや一生分の肉とウヲッカを堪能し
たこと、工藤さんが女性に非常に人気があったとか、
詳しいことは、後日皆さんには写真などで詳しく報告
させていただきます。GGの伝達式にはイクウ・クラブ
の友好クラブとして、RI3830地区フィリピンのマカテ
ィー・クラブの６人も出席されていました。
　GGでテレメディスン機器を送った先の総合病院の委
員長とイクウ・クラブからの感謝状をいただきました
の紹介します。ただし、総合病院からいただいた感謝
状の額がトランクの詰め方が悪かったせいか、ガラス
が割れてしまいました。私の方で修復したいと思いま
す。またバナー交換したイクウ・クラブとマカティ
ー・クラブのバナーもお回ししますので見て下さい。
　賞味４日間滞在して、自由時間が一時間しかなく、
お土産を買う時間がありませんでした。伝達式・祝賀

会の他は、イクウ・クラブのご厚意でずっと観光と接
待を受けていました。そのため、交流が深まり、二つ
のクラブと今後交流が継続することが予想されます。
なので会員の皆さんには、使う機会のなかったモンゴ
ル紙幣をお土産として配りますので、絶対モンゴルへ
行く機会がありますので、その時に使用して下さい。
また、モンゴル紙幣との両替のこととか、砂漠で車が
埋まったとか、面白いエピソードもありましたので、
後日の報告会でお知らせします。
　今月が青少年月間です。今日は以前も紹介しました
十勝高校生団体CAN-PASS　代表長瀬さんを招きし、
活動をお知らせいただきたいと思います
　不在中のインターアクトの地区大会、かかわってい
ただいた会員の方ご苦労様でした。モンゴルは青少年
活動が盛んで、３０周年記念式典に１０００人ほど参
加し、そのうち約２００人がインターアクト・ロータ
ーアクトだったそうです。
　来週、アクトの５０周年事業もあります。私の年度
も気が付けば、残り１か月ちょっとです。最後出席率
が50％を切らないよう、会員相互に声掛けをしていた
だきたいと思います。
　以上、会長挨拶とします。
■会務報告　   　　　　　　　　　　中島　慎也　幹事
帯広北RC次年度第２回クラブ協議会開催のご案内　
　日時　５月１６日  午後１時４０分（例会後）
　場所　ホテル日航ノースランド
帯広北RC・帯広東RC・音更RC合同例会開催のご案内
　日時　５月２３日　午後０時３０分
　場所　ホテル日航ノースランド
　講話　「農福連携と地域活性化」
　　　　　　北王農林　常務取締役　藤原　昇　様
帯広RAC創立50周年記念式典祝賀会開催のご案内
　日時　５月２４日　１４時～
　場所　ホテル日航ノースランド
・５月３０日の例会は休会と致します。
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■点　鐘
■開会宣言
■ロータリーソング（奉仕の理想）
■ゲスト紹介
　帯広柏葉高等学校　長瀬　幸奈　様
■会　食
■会長挨拶

村上　道隆　会　長
秋田谷文雄　副SAA

村上　道隆　会　長

　



■新会員紹介　　　　　　  
　推薦者　柴田　隆視　会員

　皆さんこんにちは。
　新入会員の紹介を致します。電気保安協会
で前任の近間さんの後任で高桑博人さんで

す。出身は深川市でありまして、２年おきぐらいに転
勤され、北ＲＣにも２年ぐらいしか在籍できないかも
しれませんが、前任の近間さんも出席率が良かったの
で、ここでプレッシャーだけはかけておきたいと思い
ます。是非皆さんと仲良くやって頂ければと思いま
す。釣りが趣味だそうなので、ご一緒に行って頂きた
いと思いますし、帯広のポイントだけでも教えて頂け
ればと思います。

高桑　博人　会員
　皆様、初めましてこんにちは。
　只今、ご紹介預かりました高桑博人と申
します。この度は、歴史と伝統ある帯広北

ＲＣに入会させて頂きましてありがとうございます。
年齢は５５歳、出身は深川市、現在苫小牧の方に妻と
娘２人を残して単身赴任生活１２年目となったところ
でございます。帯広の地に関しましては、３６年前に
帯広の方に新入職員として入って、思い出深い地であ
ります。ＲＣには初めて入ることになり、皆様のご指
導頂きながら頑張って参りたいと思いますので宜しく
お願い致します。
■委員会報告　　　　  

　齊藤次年度幹事
　皆さんこんにちは。
　本日例会終了後、第２回クラブ協議会を行
います。来週２３日金曜日第３回のクラブ協

議会を行います。時間は１１時から１２時、例会前と
なりますのでお間違いのない様お願いします。また、
２５００地区石原ガバナー補佐の公式訪問となってお
りますので、１０時４０分までに入室の程お願いしま
す。ネクタイ、ブローチの着用もお願いします。

　松岡　真勝　青少年プログラム委員長
　先週１１、１２日二日間に渡ってインタ
ーアクトの地区大会を開催致しました。無
事に終わることができまして、協力して頂

いた皆様ありがとうございました。１２日にはロータ
ーアクトクラブのアクトキッズパークと言う催しを５
０周年の記念事業ということで行いました。アクトの
倉井次期幹事から報告の方お願いします。

帯広ローターアクトクラブ　倉井次期幹事
　皆さんこんにちは。
　５月１１日に若葉小学校においてアクト
キッズパーク５０周年記念式典の記念事業

として行われまして、皆様のクラウドファンディング
ご協力のおかげで達成率２６５%、当日福田さんには５
０匹以上のクワガタ、カブトムシを持って来て頂き、
当日は２４０名様にご来場頂きました。当日使ったキ
ッズスペースの備品に関しましては、本日十勝村に寄
贈して参りました。今後のホーム例会は十勝村で行う
ことと次年度以降はなりましたので、ぜひ今後もご参
加をよろしくお願い致します。来週２４日には記念式
典が控えておりますので、まだ人数変更間に合います
のでご料理食べたい方、自分が担当しておりますので
お声かけ下さい。今後とも是非よろしくお願います。
ご協力ありがとうございました。
■ニコニコボックス発表　　　　  石割　昭浩　副会長
　村上　道隆　会長　　　阿部　直之　会員
　福田　和彦　会員　　　工藤　貴樹　会員
　秋田谷文雄　会員
■プログラム

【高校生ができること】　
　帯広柏葉高等学校　長瀬　幸奈　様
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高校生ができること
十勝高校生団体CAN-PASS

Agenda

自己紹介

CAN-PASSについて

昨年度の主な活動

個人での活動

活動を通して

十勝に対する想い

01 自己紹介

4代目代表

帯広柏葉高校2年。バスケMG、国際交流部、生徒会に所属。
今年度4月よりCAN-PASSの代表を務める。

帯広歴17年。

／　Nagase Kona長瀬　幸奈

CAN-PASSについて02

十勝高校生団体CAN-
PASS

高校生が最初の一歩を踏み出すきっかけ作りを！！

人数：17名（十勝管内の高校生）
内容：Tokachi EGGsの企画・運営
　　　ボランティア参加など
モットー：できることから、はじめよう

コロナ禍での、”マスク橋渡し
プロジェクト”がきっかけ！
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■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

秋田谷文雄　副SAA
村上　道隆　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「帯広北RC・帯広東RC・音更RC合同例会」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／西野　秀司

69.64％

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

■出席報告／伊藤　隆志　出席委員長

昨年度の主な活動03 Client

4日間で十勝の課題を見つけ、それに対する解決策を
プレゼン。支給された活動費を使ってフィールドワ
ークを行いながら、夏の思い出となる活動をする。

Tokach i  EGGs（8月）

KOTO
CreativeSociety

高校生が体験する
　青春×課題解決

企画から全てを自分たちで

十勝管内の多くの企業様からのご協賛に感謝申し上げます。

Client

KOTO
CreativeSociety

2024年度最終発表アイデア
・鹿フェスの開催
・高校生コミュニティを広げる映画館
・暗い公園を照らすベジライト
・とかもん～十勝でリゾートバイト～

Tokach i  EGGs

十勝外から集まった大学生メンターが高校生の活動を伴走

企業の方や学生に対して、まちづくりについての考えな
どを伝えた。
パネルディスカッションなどを通し、自分自身の想いを
表現することができた。

講話活動（5月、7月）

高校生の声を伝える
・青年会議所、ネイパル足寄

イルミネーション事業を行う企業の方からの支援を得な
がら、企画から撤去まで行う。
帯広の冬に彩りを与える活動として、今年度で 3年目を
迎える。

駅前イルミネーション（11月～）

トンネル型イルミネーション
おびとん 高校生×幼児

バザーの出店を高校生がお手伝い。
子どもたちに近い視点から、おやつなどの販売をするこ
とができた。また、高校生から幼児を対象に簡単なプロ
グラミングを教えた。

チャリティーバザー（10月）

・十勝管内の保育園にて

テクノロジー×幼児

Hou r  o f  CodeとMic r ob i tを使用し、普段目にするゲー
ムがどのようにプログラミングされて動くのかを、自分
たちの手で体験した。
高校生が子どもたちに教えるという形をとった。子ども
たちの技術に驚きながらも楽しく教えることができた。

チャリティーバザー

・プログラミングブース

個人での活動04 イベント開催のために学生団体A .R .N .を設立。
英語でのミニゲームや雑談を通して、英会話に触れ
る機会を増やす。オリジナルの ”話題カード ”を使用
するため、テンポよく会話が進んでいく。
過去6回開催。参加者延べ200名。

国際雑談

日本人学生×留学生
・国際交流イベント i n札幌

帯広を美容の街に

他角度からのまちづくり。美容系企業とコラボし、
美容師を招いて実施した。身近な話題だったため、
普段の活動よりも関心度が高かった。
高校生30名が参加。

美容講座

・巻き髪講座、パーソナルカラー診断

活動を通して05

活動に対する想い

・学生ならではの意見を浸透させたい
・たくさんの出会い
・アイデアが形になる喜び

感じる課題

・市外の学生の交通費
・情報の拡散方法
・学生が課外活動をする時間

十勝への想い06

大好きな十勝へ

・伝えきれていない魅力が多い
・学生の活動を幅広く
・自然やのどかさをそのまま

ありがとうございました
十勝高校生団体CAN-PASSを
よろしくお願いいたします

Mail_c.a.n.pass2525@gmail.com


